

Asociados a Coomeva, líderes del cooperativismo nacional

Tres asociados a Coomeva llevan las riendas del país en materia cooperativa. María Eugenia Pérez, Carlos Ernesto Acero y Carlos Mario Zuluaga son líderes visibles de un sector que asocia a casi seis millones de personas y cuyo aporte representa el 4.9% del PIB nacional.

Coomeva cuenta entre su comunidad de asociados varios profesionales que ocupan altos cargos y responsabilidades en el cooperativismo del país e incluso a nivel internacional.

Este es el caso de María Eugenia Pérez, de la Regional Medellín; y de Carlos Ernesto Acero y Carlos Mario Zuluaga, de la Regional Bogotá.

Los tres comparten una amplia trayectoria de liderazgo y gestión en el sector solidario. Han sido protagonistas y promotores de los principales hitos del movimiento cooperativo colombiano.



Nuestra asociada, la abogada **María Eugenia Pérez** lleva en su palmarés la responsabilidad de haber sido la primera mujer en llegar a la presidencia del Consejo de Administración de Coomeva.

Recientemente se le sumó el hecho de ser la primera mujer en llegar al más alto cargo directivo en los 55 años de historia de la Asociación Colombiana de Cooperativas, Ascoop. Fue elegida como nueva Presidenta del Consejo de Administración de Ascoop, para el periodo 2015-2017. Ella es ejemplo del potencial de la mujer en la proyección del movimiento cooperativo. Es también actual Presidenta del Comité Mundial de Equidad de Género de la Alianza Cooperativa Internacional, ACI, donde también se desempeñó como Secretaria del Consejo de Administración. Durante 17 años ha sido líder cooperativista en Coomeva.

El abogado **Carlos Ernesto Acero** es también el nuevo Presidente Ejecutivo de la Confederación de Cooperativas de Colombia, Confecoop, máximo organismo gremial del sector cooperativo y solidario en el país. Ha sido reconocido en el concierto del cooperativismo, así como en el sector público. El doctor Acero estuvo por diez años en la Dirección Ejecutiva de Ascoop. Fue Secretario General de Confecoop y Superintendente Delegado para el Sector Real de la Superintendencia de la Economía Solidaria.



Foto cortesía www.aciamericas.coop



El administrador y abogado **Carlos Mario Zuluaga** es el nuevo Director Ejecutivo de Ascoop. Conoce profundamente esta organización, gracias a haber sido el Presidente de su Consejo de Administración en los últimos cuatro años. Además de asociado a Coomeva el doctor Zuluaga estuvo vinculado por 17 años en cargos directivos en nuestra Cooperativa.

Foto cortesía www.ascoop.coop

Nuestros asociados llevan en sus hombros los destinos de un sector que se ha convertido en un fuerte gancho no solo de la economía sino del desarrollo social del país, pues repre-

senta el 4,9% del PIB nacional, genera más de 512 mil empleos formales y sus ingresos superan los 15.200 millones de dólares anuales. ↗